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REQUERIMENTO Nº 131/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao CONSAB - Consórcio Intermunicipal na Área de 

Saneamento Ambiental solicitando daquela Empresa para que possa cobrar 

melhorias na qualidade da alimentação fornecida aos seus funcionários que 

trabalham neste Município. 

Outrossim, seja encaminhada cópia desta propositura ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos trabalhadores dessa Empresa CONSAB que atuam neste 

Município, reclamam e com razão, da má de qualidade de refeições servidas nas 

marmitex que recebem diariamente. 

Porém, é preciso ter cuidado com a qualidade dos alimentos servidos 

por meio de entregas em marmitex individual e até mesmo em marmitas para toda a 

família. O alerta é para evitar não apenas possível intoxicação alimentar, mas também 

evitar perda de qualidade nutritiva mediante este serviço que passou a ser muito utilizado 

pelos boa-vistenses. 

Uma vez que a empresa se propõe a oferecer alimentação à equipe, é 

imprescindível que proporcione qualidade, isso vai muito além de uma questão de 

legislação trabalhista, tem a ver com dignidade humana. É inaceitável que os patrões 

sirvam comida com qualquer tipo de inadequação ou falta de cuidado no preparo.  

Trabalhadores que recebem comidas de qualidade inadequada podem 

buscar reparação na Justiça. 

Esta propositura tem o escopo de auxiliar os trabalhadores que prestam 

serviços a este Município, sob a responsabilidade da empresa CONSAB, portanto, 

acredito no pronto atendimento da mesma, por parte de Vossas Senhorias. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 06 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


